

53年度の 新執行部

中央執行委員長

川出 富治
(名古屋第一赤十字病院)

会 計

松本 晃
(鳥取赤十字病院)

会計監査

野見山 淑夫
(筑前山田赤十字病院)

副執行委員長

等々力 重信
(愛知赤十字血液センター)

執行委員

野沢 リセ
(八戸赤十字病院)

会計監査

川崎 実二
(大津赤十字病院)

副執行委員長

高橋 利行
(福島赤十字病院)

執行委員

星野 馨
(茨城県赤十字血液センター)

相談役

宮野 政夫
(新潟赤十字血液センター)

書記長

佐藤 一男
(宮城県支部)

執行委員

伊東 照子
(名古屋第二赤十字病院)

相談役

青山 圭一
(岡山赤十字病院)

第17回大会役員構成

○議事運営委員	佐藤 吉唱 (宮城血七)	富田 金光 (名一日赤)	岡田 修治 (三原日赤)
○選挙管理委員	早乙女 正人 (石巻日赤)	見留 忠夫 (足利日赤)	大江 融夫 (愛知血七)
○役員詮衡委員	市ノ渡 憲市 (盛岡日赤)	梅林 正一 (名二日赤)	野村 茂一 (鳥取日赤)
○宣言文起草委員	小森 清志 (大田原日赤)	岸本 繁一 (大津日赤)	諫山 エツ (筑前山田日赤)



執行委員 星野 馨氏

「俺も若くないな」最近よく口にする言葉です。妻一人、かわいい女の子が二人、男の子がほしいと願っている三十四歳の彼です。(単組書記長)

仕事は業務課業務係長、なかなかのやり手です。好きなことはお酒、でも一口のむと顔は真っ赤で、酔ったあとの十八番が、皆を笑わせてくれます。つりが好きで、川でも海でもどちらでもいけるそうです(でも何をやるやら)。他にはなんにでも興味をもつてやってみるので特に書くことはできないようです。プライベートは、探求心旺盛で、勤勉家の女史ならは、必ずや、川出執行委員長はじめ、本部役員の皆様方と共に、その大役を果たして欲しいものと期待しています。(名二単組・梅村記)

執行委員 伊東照子氏

「婦人の本部役員を二名選出しよう」という、婦人部代表者会議での決議がなされて、以来三年経過しましたが、五十二年度は名一単組より是非に、との強い要請もあって、名一単組として、伊東女史を推薦することにになりました。この間、本部役員及び、各単組の皆さんのご支援、ご協力に、心から感謝申し上げます。このたび日赤新労第17回定期大会におきまして、昭和四十九年から四年間にわたる本部役員を辞任することになりました。

退任の「うあーん」

前執行委員 仙波紀親

「私達組合もやっ」といふ、ちよちよ歩きから自分のいきたい、

「婦人の本部役員を二名選出しよう」という、婦人部代表者会議での決議がなされて、以来三年経過しましたが、五十二年度は名一単組より是非に、との強い要請もあって、名一単組として、伊東女史を推薦することにになりました。この間、本部役員及び、各単組の皆さんのご支援、ご協力に、心から感謝申し上げます。このたび日赤新労第17回定期大会におきまして、昭和四十九年から四年間にわたる本部役員を辞任することになりました。

前執行委員 行本昇平

一年間という短い期間でしたが、日赤新労の執行部の一員として執行委員長をはじめ執行部「実利を取る」交渉、これからの先陣、また各単組の役員の方々のご助力により、任務を果たすことが出来ましたことを心からお礼申し上げます。

現在の労働界はきびしい社会状況が反映し、曲り角にきているようですが、日赤新労のかかっている綱絏こそが今後その真価を、発揮して下さることを願っています。

書記長 佐藤 一男

過去二年間、新労本部の書記長として勤めて参りましたが、組合員の皆さん方のご期待に答えることも出来なかつたことも願わず、去る二月中旬、栃木県藤原町で開催された第十七回定期大会において三度書記長の大会をお引き受けした次第であります。

教宣部長 高橋 利行

このような情勢の中における労働側の賃上げ闘争も、その目的を達成するには至難であるといことは申すまでもなく、今春闘における労働側のベア要求額も最近にない低いペースで展開されようとしているようで、そのような状態ですと、例年八月行われる人勤も最低額のベア勧告になるか、場合によっては勧告ゼロになるのではないかと、いろいろな新聞記事から見受けられるような昨今であります。

今後とも組合員皆さんの暖かいご支援とご協力を、心からお礼申し上げます。

新役員への抱負

組織部長 佐藤 一男

昭和五十三年度も前年度に引き続き組織部を担当することになりましたが、組織の強化拡大は言うは易いが現実にはなかなか至難であります。

というも実は、私が四十七年度本部役員として選出されて以来、組織部の部長として、また部長として過去六年間にわたり組織の強化拡大のため微力なことを、深くお礼申し上げます。

調査部長 等々力 重信

52年度に引き続き、松本・等々力コンビにより、53年度も調査部を担当させていただきますことになりました。

昨年度は調査表回収方法の改善によって、調査本来の目的をほぼ達成し得たと自負しておりますが、本年度は更に調査内容の検討と、組合活動をより有益に推進していくための資料作りに取り組みしていきたいと思っております。

国公における諸事との比較、日赤内における諸条件の対比、ベアの実施状況、土曜の半日休暇扱い、夏期特別休暇の有無、夏期手当の支給状況、通勤手当の支給方法、年末年始の特別出勤手当等々、幅広く実施していく所存です。

単組調査担当のみなさん、プロック代表のみなさん、本年もよろしくご指導、ご協力の程、お願い申し上げます。